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Pendant le Festival d’Avignon, escale
fraîcheur et convivialité avec Le Bar à Vins
des Côtes du Rhône

C’est devenu une habitude depuis 18 ans. La Maison des Vins accueille le tout Avignon, chaque
soir au coeur de la Cour de l’Hôtel de Rochegude, classé Monument historique depuis 1932. En
tout, 23 soirées festives sont proposées par les vignerons, négociants et sommeliers qui ont
sélectionné entre 15 et 20 cuvées à déguster.

Déjà l’AOC Tavel a été mise à l’honneur dimanche 6 juillet, suivront Lirac le 13 et Vinsobres le 20. Les
Jeunes Agricutlteurs aussi vous proposent une rencontre et échanger avec vous sur leur métier, leur
passion, leurs difficultés le 10 juillet. Vacqueyras aura carte blanche le 18 et le 25, du nouveau avec une
soirée ‘Cocktails’.

Lors de la soirée inaugurale, le président d’Inter Rhône, Philippe Pellaton était présent, comme le préfet
de Vaucluse Thierry Suquet ainsi que Christian Paly, le vigneron de Tavel, par ailleurs président de
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l’INAO, Institut National de l’Origine et de la Qualité, le fameux sésame d’accès aux AOC. Et justement,
l’appellation Laudun est le 18ème cru des Côtes-du-Rhône à avoir bénéficié de l’AOC en 2024. Son
président Luc Pélaquié participait à la soirée. « Nous sommes fiers d’entrer dans ce club très fermé. Il y
en a 18 pour toute la Vallée du Rhône. C’est la reconnaissance de la persévérance et du travail des 90
vignerons de l’appellation pendant 70 ans. Nous avons désormais 1 150 hectares classés. En ce qui
concerne mon vignoble, il fait 90 hectares et nous commercialisons 400 000 bouteilles par an dans les 3
couleurs (blanc, rougee, rosé). 35% partent à l’export. » D’ailleurs, en ce moment, un container entier
vogue par bateau vers les Etats-Unis avec 25 000 cols dont on ignore quelles taxes douanières leur seront
imposées par l’administration Trump. Et aujourd’hui, ce sont les fils de Luc Pélaquié, Frédéric et Raphaël
qui tiennent les rênes du domaine éponyme.

Jusqu’au 26 juillet inclus, le Bar à Vins est ouvert, rue des Trois Faucons, avec en plus des dégustations
de Côtes du Rhône, des planchas de fromage, charcuterie, tapenade, brandade et glaces proposées.
Chaque été, ce sont près de 8 000 festivaliers qui font une escale fraîcheur à la Maison des Vins.
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